

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE Pour diffusion immédiate

## Pour une 7<sup>e</sup> année consécutive Québecor présente le Festival de cinéma de la ville de Québec

Montréal, le 22 août 2017 – Québecor est fière de renouveler son appui au Festival de cinéma de la ville de Québec (FCVQ) à titre de partenaire présentateur pour une septième année consécutive. Du 13 au 23 septembre 2017, le festival offrira aux cinéphiles un évènement cinématographique d'envergure, à l'image des grands festivals de cinéma internationaux. La contribution de Québecor se traduira par un don en argent et en services ainsi que par une campagne promotionnelle par le biais de ses différentes plateformes médiatiques.

« Chez Québecor, faire rayonner la culture sous toutes ses formes en la rendant accessible est un engagement qui nous tient profondément à cœur. Le Festival de cinéma de la ville de Québec est une occasion formidable d'apprécier le talent des artistes et artisans de notre cinéma, en plus de nous faire découvrir des œuvres du cinéma étranger. J'invite donc toute la population à venir y faire de merveilleuses découvertes cinématographiques! », a souligné le président et chef de la direction de Québecor, Pierre Karl Péladeau.

Québecor soutient activement le milieu du cinéma. En plus du FCVQ, l'entreprise appuie le Festival des Films du Monde de Montréal, le Festival du nouveau cinéma ainsi que le Festival international de films Fantasia. Aussi, avec *Éléphant*: *mémoire du cinéma québécois*, projet philanthropique entièrement financé par Québecor, plusieurs films du patrimoine cinématographique québécois ont pu être numérisés et restaurés afin de les rendre accessibles au plus grand nombre possible. Depuis sa création, Éléphant a restauré près de 225 films qui sont disponibles en tout temps sur les différentes plateformes d'illico de Vidéotron, de même que sur iTunes dans tous les pays qui ont le français ou l'anglais comme langue officielle.

## À propos de Québecor

Chef de file canadien des télécommunications, du divertissement, des médias d'information et de la culture, Québecor est l'une des entreprises de communication intégrées les plus performantes de l'industrie. Portées par la volonté de faire vivre la meilleure expérience qui soit à ses clients, toutes les filiales et marques de Québecor se distinguent par une offre de produits et services de qualité, multiplateformes et convergents.

Québecor (TSX : QBR.A, QBR.B), dont le siège social est solidement implanté au Québec, détient une participation de 81,53 % dans Québecor Média, laquelle emploie plus de 10 000 personnes au Canada.

Entreprise familiale fondée en 1950, Québecor a à cœur de s'impliquer activement dans sa communauté. Chaque année, elle s'investit auprès de plus de 400 organismes dans les domaines aussi essentiels que sont la culture, la santé, l'éducation, l'environnement et l'entrepreneuriat.

Visitez notre site Internet : <a href="www.quebecor.com">www.quebecor.com</a> Suivez-nous sur Twitter : <a href="twitter.com/Quebecor">twitter.com/Quebecor</a>

## Renseignements:

Hugo Delaney Vice-président, Affaires publiques Québecor 514-380-1808 | hugo.delaney@quebecor.com